

FRANCISCO PAREDES / AGENCIAUNO



MAISA ROJAS, MINISTRA DE MEDIO AMBIENTE, SALIÓ AL PASO DE LAS CRÍTICAS TRAS NUEVO PORTAZO A DOMINGA.

Maisa Rojas por Dominga: “Mi tarea” es “proteger el patrimonio natural del país”

La ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, respondió ayer a las críticas por el segundo rechazo del comité de ministros al proyecto minero portuario Dominga: “Mi tarea constitucional, es proteger el patrimonio natural de nuestro país”.

La secretaria de Estado subrayó en Mega que “aquí se ha seguido tanto la institucio-

nalidad y se ha dado una resolución acatando el fallo”, pese a que el Tribunal Ambiental señaló que el proyecto cumple con los requisitos, pero esto luego debió ser votado por los ministros, quienes debido a declaraciones anteriores quedaron inhabilitados, por lo que, finalmente, votaron los subrogantes.

Rojas sobre esto explicó

que, en enero de 2024, el Ejecutivo ingresó un proyecto de Ley al Congreso para reformar el Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA), con “el objetivo de dar certeza al sistema y también acotar los tiempos de tramitación. (...) También propone eliminar el comité de ministros y tener otra manera de resolver las reclamaciones”.

CB